



Invitation presse

Vendredi 31 mai 2024

Un espace biodiversité à vocation pédagogique au centre horticole !

Mercredi 5 juin à 11h00

► 34 rue des Taillées, Saint-Martin-d'Hères

En présence de

- **Gilles Namur**, Adjoint aux Espaces publics, à la Nature en Ville, à la Biodiversité, à la Fraîcheur et aux Mobilités
- **Pascal Aspe**, Responsable du Centre Terre vivante (Mens), de la société coopérative de production (SCOP) Terre Vivante
- **Philippe Faucheux**, président d'Unis-Cité
- **Des jeunes en service civique**, pour Unis-Cité

La Ville, en lien avec la SCOP Terre Vivante et Unis-Cité, crée un espace biodiversité dans son centre horticole. Objectif ? Construire des aménagements favorables à la biodiversité et des espaces propices à la sensibilisation. Les chantiers ont lieu depuis janvier à raison d'une à deux fois par mois, et se termineront courant juin.

Création de nichoirs, d'un bosquet boisé, d'hibernaculums, d'un espace prairie, d'une spirale d'aromatiques... Les aménagements sont prévus dans l'espace situé à l'entrée du Centre Horticole, près de la mare (voir visuels en page suivante).

Huit jeunes de 16 à 25 ans en service civique interviennent dans ce chantier dans le cadre du programme EcoVolonterre : des actions de terrain, réalisées en extérieur, visant à découvrir et de préserver des espèces et des habitats naturels.

L'encadrement est assuré par Unis-Cité et Terre Vivante. Terre Vivante conçoit également les aménagements et anime les groupes. Un inventaire de la faune et de la flore a eu lieu au printemps avec Gentiana et la Ligue de Protection des Oiseaux (LPO).

Terre Vivante propose des formations, des livres ou encore des visites guidées. La SCOP agit depuis de nombreuses années afin de former à l'application concrète de l'écologie. Terre Vivante accompagne la Ville de Grenoble pour la formation de ses agent-es et des jardinier-es des jardins collectifs, et anime régulièrement des conférences au Muséum.

L'association Unis-Cité est quant à elle experte et pionnière du service civique des jeunes en France, partenaire privilégié de l'Etat et des collectivités dans le déploiement du service civique. L'association accompagne et accueille 130 jeunes du bassin grenoblois engagé-es sur 8 mois sur des thématiques diverses (l'environnement, la santé mentale, l'interculturalité, l'aide aux personnes âgées).

